



## Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt, Projekte 2015 (2. Teil)

---

P151489

1. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in einer ersten Tranche zu Lasten des Kontos 363800/3408150/90000 folgende Beiträge ausgerichtet:

Fr. 9'600	an Dr. Thomas Wilhelmi, Unterstützung der Universität Alecu Russo, Moldawien
Fr. 40'000	an RET, Türkisch-Sprachkurs für syrische Flüchtlinge im schulpflichtigen Alter, Türkei
Fr. 30'000	an Herrnhuter Sozietät Basel für die bauliche Erneuerung des Star Mountain Rehabilitation Center, Palästina
Fr. 20'000	an PROBIGUA, für den Schulhausneubau in el Tesoro, Guatemala
Fr. 40'000	an Sahay Solar, für Solarstrom für 50 Gesundheitszentren, Äthiopien
Fr. 30'000	an Jardin Humano, für Unterstützung von Kindern, Jugendlichen und Familien in Maracay, Venezuela
Fr. 50'000	an Women's Hope International, für die Ausbildung von Hebammen und Pflegefachfrauen, Afghanistan
Fr. 30'000	an Horyzon, für Bildung für Jugendliche aus Armenquartieren, Kolumbien
Fr. 30'000	an Stiftung Presencia, für La Bellota, Kolumbien
Fr. 20'000	an PBI, für Internationaler Schutz lokaler Menschenrechtsorganisationen, Guatemala
Fr. 40'000	an Katharina Werk, für Sounds of Palestine, Palästina
Fr. 40'000	an AccEd, für das Projekt gegen Kinderarbeit im Bereich des Goldwaschens, Senegal
Fr. 30'000	an Mission21, für Grundversorgung Gesundheit, Kongo
Fr. 15'000	an Peace Watch Switzerland, für Internationale Menschenrechts-beobachtung, Honduras
Fr. 40'000	an Stiftung für indianische Gemeinschaften, für Landkauf für die Nivaclé-Manjui, Paraguay
Fr. 30'000	an Schweizerisches Rotes Kreuz, für Wasser und Hygieneprojekt an Schulen, Nepal
Fr. 30'000	an Pharmaciens sans Frontières Suisse, für Apotheken-Überwachung, Madagaskar

Fr. 30'000	an Swisscontact, für qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung, Bangladesch
Fr. 25'000	an marinecultures.org, für den Aufbau nachhaltiger Aquakultur-Kleinbetrieben, Sansibar
Fr. 25'000	an Solidar Suisse, für faire Arbeit für LandarbeiterInnen, Nicaragua
Fr. 30'000	an SOLIDARMED, für HIV/Aids und Tuberkulose Behandlungen, Zimbabwe
Fr. 40'000	an ADES, für Herstellung und Verteilung von energieeffizienten Kochern, Madagaskar
Fr. 20'400	an CEAS, für Trocknen und Räuchern leichter gemacht, Senegal
Fr. 20'000	an Brücke Le Pont, für Jugendliche nehmen ihre Zukunft in die Hand, El Salvador
Fr. 300'000	an Swiss TPH, für HIV/AIDS Projekt in Ifakara, Tansania
Fr. 1'015'00.00	total

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Mio. Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

